

OPINION

中部経済新聞

石川県で最大震度7を観測した能登半島地震。本コラム「日本への期待」に関わる人たちは、世界各地で地震の発生を知り、復興を願うメッセージをリーム中産連に寄せた。その一部を紹介する。
(時間は日本時間)

ナビゲーター

日本への期待
世界各地から

B 72

無事を願います。地震発生と地域社会への影響に深く悲しみます。困難な時期ですが、心からの支援と連帯をお伝えします。

自然災害直後の想像できないほどの困難さと不確実性は、理解しているつもりです。私たちの思いと祈りが、不幸な出来事に見舞われたすべての人々とともににあることをどうか知つてください。日本の皆さんのが強さと回復力には常に目を見張つており、困難な時期を乗り越えるために社会で揺れているのですが、ご

「日本の復興を信じている」

寄せられたメッセージ

具体的にお手伝いできることがあれば、遠慮なく連絡ください。可能な限り、私たちにできる支援の手を差し伸べることを誓います。このよくな時こそ、世界中の友人たちは仲間たちからの連帯と支援が希望の光明となるはずです。

どうかご自身と愛する人たちを大切にして、頑張ってください。困難に直面している無事でありますように。私たちの思いはいつも皆さんとともにあります。(セネガルからハジ) キシコからノーマン)

2日午後6時 日本は地震で揺れているのですが、ご

2日前1時 日本における地震を知りました。皆さんどもが無事であることを願っています。今年もどうぞよろしくお願いいたします。(メ

3日前3時 全世界の人々とともに、私たちは日本を

3日前1時 皆さんと大

4日前3時 明けましておめでとう。新年早々、日本は悲劇的な幕開けのようです。石川県での地震と羽田の飛行機事故を聞いてショックを受けました。多くの悲劇になりました。加えて、羽田空港で事故が起きました。本当に残念です。

私はまだオレゴンにいる子どもと孫娘を訪ねていますが、明日自宅に戻ります。皆さんのが無事であれば、おどもと孫娘を訪ねていますが、明日自宅に戻ります。皆さんどもが順調であることを願っています。(アメリカからブライアン)

返信後 あなたや友人たちが無事だと聞いて安心しました。新年明けましておめでと

【リーム中産連】
(月曜日に掲載)

うござります! 新年のあいさつをするのを忘れていました。よろしくお願ひします。

(同)